



楽しい」といつぱい

# かしわの森の園舎に入園

幼保連携型認定こども園

えん（岡田留美子園長）  
の入園式が6日、同園

が、かじ和の和の圓合に  
入園した。

新國會となつて3年目を迎へ

引をいくじた  
保護者席に座る父母の心

其の馬鹿体験の実験をした  
さなど)を伝えた。

幼保連携型認定こども園  
園生活を楽しみに先生たちの話しを聞く園児たち

えん（岡田留美子園長）の入園式が6日、同園ホールで行われ、清新い制服に身を包んだ23人の可愛らしい園児たち

同園は一昨年、新園舎を建築、旭町42の旧園舎から移設し、新たな幼児教育活動を入園した。

入園式の前に、園児た  
は、先生による紙芝居を  
楽しんだり、一緒に手遊  
などをして過ごす時間

引取らしくして、保護者席に座る父母らは、離れて、一人ひとりしつかりと椅子に座って、先生の話を聞いていた。

さなどを伝えた。  
同園では、0歳から年長までの計97人の園児と職員38人体制で新年一度の活動をスタートす

幼保連携型認定こども園  
園生活を楽しみに先生たちの話しへ聞く園児たち  
えん（岡田留美子園長）の入園式が6日、同園ホールで行われ、真新しい制服に身を包んだ23人の可愛らしい園児たち新たな幼児教育活動をス

入園した。  
同園は一昨年、新園舎を建築、旭町42の旧園舎から移設し、

会となつて3年目を迎えた。  
入園式の前に、園児のは、先生による紙芝居を楽しんだり、一緒に手遊びや歌をうたいながらうら

保護者席に座る父母から離れて、一人ひとりしつかりと椅子に座って、先生の話を聞いていた。

さなどを伝えた。同園では、0歳から年長までの計97人の園児と職員38人体制で新年度の活動をスタートする。

「わがえんは楽しい」などが  
いっぱい。楽しみに来て  
ください」と、園児に優  
しく語りかけ、保護者には「フレンズ幼稚園は(活  
発な活動で)毎日洗濯が  
大変と感じながらも本園  
を選んでいただき感謝で  
ます」とし、自然と人間  
を愛する教育理念や幼稚